

### 3 学年 校外学習

7月17日(水) <sup>おんまえはまぎょこう</sup>御前浜漁港、<sup>おがつちょう</sup>雄勝町の<sup>かいがんせん</sup>海岸線の<sup>びじゅつかん</sup>美術館、<sup>おがつ</sup>雄勝ローズファクトリー  
ーガーデンに<sup>こうがいがくしゅう</sup>校外学習へ出かけました。<sup>おんまえはまぎょこう</sup>御前浜漁港ではビーチコーミングを行い  
波に<sup>も</sup>揉まれた<sup>へん</sup>ガラス片(シーグラス)や<sup>かいがら</sup>貝殻を<sup>かんきょう</sup>拾いながら海の環境を守ることの  
大切さを<sup>おがつちょう</sup>学習しました。<sup>ぼうはてい</sup>雄勝町では、防波堤の<sup>へきが</sup>大きな壁画が<sup>けいい</sup>描かれるまでの経緯や  
作者の<sup>ふ</sup>思いに<sup>しんさいご</sup>触れました。また、ローズファクトリーガーデンでは震災後のボラン  
ティアに<sup>たいけんだん</sup>来た人々との体験談から人とのつながりの大切さについて教えていただき  
ました。

